

## ITINERARIO

DIA 1: 1 de Junio Vuelo con destino a Pereria.

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel.. Check in en el hotel a partir de las 15:00 horas y Alojamiento.

DIA 2: 2 de Junio PEREIRA - FILANDIA - VALLE DEL COCORA Y SALENTO CON ALMUERZO (D, A)

Desayuno en el Hotel. a la hora señalada traslado en unidad de transporte al pueblo típico de Filandia. Allí recorremos sus calles coloniales, visitamos el mirador del Quindío (incluye entrada, nota: cerrado todos los lunes o martes, si el lunes es día feriado en Colombia), parada en taller de cestería y experiencia gastronómica de bebida y postre en restaurante local. Luego, traslado al Valle del Cocora apreciando el hermoso paisaje del lugar. Una vez se llega al Valle, tendremos coctel de bienvenida (canelazo) y asistencia por un eco-guía especializado del Cocora quien hace introducción a la Reserva Natural del Cocora. Caminando, traslado al bosque de niebla donde podremos apreciar la biodiversidad de fauna y flora del lugar donde tomaremos el sendero ecológico de la palma de cera más alta del mundo y árbol insignia nacional donde haremos el ritual de la palma de cera del Quindío, el cual consiste en conocer la historia de cómo los aborígenes adoraban esta palma. Luego se continua con la siembra de plántulas de palma. Traslado al pueblo típico de Salento donde tendremos walking tour visitando sus calles coloniales, talleres artesanales y el mirador de Cocora. A la hora acordada, asistencia y traslado al hotel de alojamiento.

Incluye: Transporte, Guianza especializada en español e interpretación ambiental – Experiencia gastronómica en Filandia – Canelazo de bienvenida – Caminata ecológica regular – Ritual de la palma de cera e introducción al destino por eco-guía local – Hidratación, snacks y almuerzo típico.

A la hora acordada, asistencia y traslado al hotel de alojamiento.

DIA 3: 3 de Junio PEREIRA - PROCESO DEL CAFÉ – FINCA DEL CAFÉ (D,A)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado hacia la Finca del Café, se comienza el tour en compañía de un experto local por hermosas plantaciones de café especial, explicando cómo es el proceso del café desde la siembra, la recolección manual selectiva y el despulpado. Después de esto, tostaremos granos de café especial en un fogón de leña en la cocina de la casa típica campesina donde podremos tener una auténtica experiencia cafetera. En el recorrido se tienen varias estaciones con miradores hechos en guadua donde podremos apreciar el hermoso paisaje y entorno natural del lugar mientras disfrutamos de una taza de café. Finalmente, pasamos al innovador proceso de secado del grano de café y luego al beneficiadero, terminando en la casa principal en la cual nos despiden con una deliciosa limonada de café y almuerzo típico.

Incluye: Transporte, guía en español e interpretación ambiental, Proceso del Café Interactivo – Asistencia por personal experto de la Hacienda, hidratación, snacks y almuerzo.

#### DIA 4: 4 de Junio PEREIRA - CARTAGENA (D)

Desayuno en el hotel. Check Out y traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de Cartagena

Llegada a la ciudad de Cartagena, recepción y traslado del aeropuerto al hotel . A la hora indicada salida del hotel para realizar: CAMINATA POR GETSEMANÍ.

El Barrio Getsemaní uno de los sectores más tradicionales y populares de la ciudad. Se iniciará el tour con una caminata panorámica guiada, visitando diferentes artesanos que en sus propios talleres mostrarán oficios milenarios como la zapatería, ebanistería, sastrería, entre otros; siendo ésta una excelente oportunidad de interactuar con ellos y aprender un poco de sus oficios. Posteriormente, se recorrerá el barrio para poder apreciar los grafitis que adornan algunas calles de la zona. Regreso al hotel. (Notas: No incluye Propinas para los artesanos).

Alojamiento.

#### DIA 5: 5 de Junio CARTAGENA – CITY TOUR (D)

Desayuno en el Hotel.

A la hora acordada, comenzaremos un recorrido panorámico por Cartagena de Indias. Durante el circuito pasará por el área moderna de Boca grande, visitando el museo de la esmeralda, Luego se visitará el Castillo de San Felipe de Barajas, con el que los españoles buscaban defenderse de los ataques ingleses en el siglo XVII. Continuamos con una breve caminata por el centro histórico de esta hermosa ciudad, se finaliza el recorrido en el hotel de estadía.

Incluye: Transporte, guía profesional, entradas al Castillo San Felipe y museo de la Esmeralda.

A la hora coordinada traslado de regreso al hotel.

#### DIA 6: 6 de Junio CARTAGENA- ISLAS DEL ROSARIO (D) (A)

Desayuno en el Hotel. Transporte en lancha rápida con destino a Las Islas del Rosario, (Isla Majagua), allí podrá disfrutar de playas coralinas y variedad de fauna del arrecife, ideal para descansar o tomar alguna actividad opcional como buceo, snorkeling, caminatas, entre otras. Almuerzo típico y regreso al muelle.

Incluye: Traslados Hotel-Muelle-Hotel, almuerzo, impuesto de zarpe. Alojamiento.

#### DIA 7: 7 de Junio CARTAGENA – SAN ANDRES (D, C)

Desayuno en el Hotel. Traslado al aeropuerto de Cartagena, para tomar vuelo con destino a San Andrés Islas. Llegada a la isla del mar de los 7 colores, recepción y traslado desde el aeropuerto Gustavo Rojas al hotel elegido en San Andrés. Cena.

#### Notas:

- Para ingresar a la isla es necesario comprar la tarjeta de Turismo, aproximadamente 35 USD por persona, el pago es en destino al cambio en pesos colombianos.
- Por regulación de la Gobernación de la Isla, los servicios de traslados del aeropuerto deben realizarse únicamente en taxis del lugar como fuente de ingreso para los nativos, el servicio consiste en la asistencia, embarque en taxis y costo del servicio.

#### DIA 8: 8 de Junio SAN ANDRÉS - EXCURSIÓN A JOHNNY KAY, MANGLARES Y HAYNES KAY (ACUARIO) CON ALMUERZO TÍPICO

Desayuno en el Hotel. Traslado hasta el muelle para tomar lancha con destino al Islote de Johnny Cay para disfrutar de la playa y del contraste de los siete colores de nuestro mar. Continuamos al islote del acuario para una visita y avistamiento de mantarrayas, finalizamos con un recorrido por los manglares Old Point. Retorno al muelle para realizar el traslado de regreso al hotel de estadía.

Incluye almuerzo típico, asistencia, hidratación, impuestos, traslados al muelle.

No Incluye: gastos no especificados en la tarifa.

Importante: Cuando Johnny Cay se encuentra cerrado por condiciones climáticas sólo se visitará los Manglares y Acuario por lo tanto se reducirá el tiempo de la actividad de 09:00 a 12:30 horas. La actividad de Johnny Cay no es apta para personas de la tercera edad, menores de 12 años, personas con restricciones de movilidad y embarazadas, debido a la falta de infraestructura en el muelle para el descenso y ascenso a la lancha. Todas las actividades operan de acuerdo a las condiciones climáticas.

\*El traslado desde y hacia el muelle puede ser caminando o en transporte, teniendo en cuenta la ubicación del hotel de estadía.

#### DIA 9: 9 de Junio SAN ANDRES VUELTA A LA ISLA

Desayuno en el Hotel. A la hora señalada comenzaremos un recorrido alrededor de la isla de San Andrés en el que podrá admirar los sitios más turísticos de este destino del Caribe colombiano.

Se realizará una parada de aproximadamente 20 minutos en Cueva de Morgan, un lugar en el que, según la leyenda, el bucanero inglés Henry Morgan escondió algunos de los tesoros que les robaba a los galeones españoles. Seguimos nuestro recorrido hacia la Piscina Natural de Mar en West View, allí podrán darse un baño en el encantador mar de los 7 colores con un tiempo aproximado de 15 minutos.

Durante el circuito también se realizará una parada en el Hoyo Soplador que está ubicado en la punta sur de la Isla. Este se trata de un fenómeno natural producido por una serie de túneles que comienzan en los arrecifes coralinos y terminan en un solo agujero a varios metros del agua. Cuando la marea sube y una ola logra entrar con fuerza dentro de estos túneles, arroja el aire comprimido por el hoyo. Se culminará el recorrido por las hermosas y encantadoras playas de San Luis que son caracterizadas por su arena blanca y contraste que tiene con el mar azul.

Incluye: traslados, recogida y retorno al hotel, entradas a cueva de Morgan, casa museo, West view, hidratación y asistencia.

DIA 10: 10 de Junio SAN ANDRES

Desayuno en el Hotel.

Check Out y trf out al aeropuerto de la Isla para tomar el vuelo a su ciudad de Buenos Aires.